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EL CUARTETO ORIGINAL 
DE CUERDAS ELÉCTRICAS.
ELIZABETH ORTIZ

GAY-YEE 
TANIA
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A lo mejor muchos de ustedes se 
preguntarán; ¿Quién es Bond?, pues 
bueno queridos lectores, primeramente 
les diré que Bond son nada más y nada 
menos que el cuarteto de cuerdas más 
vendido en la historia de la industria de 
la música, y qué tan solo lleva unos 
pocos 4 millones de álbumes vendidos y 
cuentan con más de 70 álbumes de 
platino y oro. 

C u a n d o h a b l a m o s d e B o n d , 
simplemente nos referimos al mejor 
cuarteto femenino que fue fundado hace 
20 años y actualmente la agrupación está 
conformada por Tania Davis (primer 
violín),  Eos Counsell (segundo violín), 
Elspeth Hanson (viola) & Gay-Yee 
Westerhoff (chelo). 

Tania.- “Empezamos como dos set de 
amigas, estábamos en el colegio de 
música, éramos demasiado jóvenes e 
ingenuas, entonces pensábamos que 
nos podíamos comer al mundo, fuimos 
muy suertudas de tener el golpe de 
inspirarnos en la música clásica y otros 
tipos de música que nos gusta y 
podemos crear algo nuevo que exploto 
todo esto, pasamos cinco o seis años 
viajando por el mundo para estar juntas 
como banda 20 años después, es algo 
impresionante, somos muy afortunadas.“ 

Eos.- “Supongo que queríamos cazar 
diferentes tipos de mundos musicales, 
estábamos entrenando de forma clásica 
y luego nos juntamos con algunos 
grupos pop y empezamos a escuchar 
otros ritmos y estilos de música, 
entonces nos pareció que sería bueno 

tener esos dos mundos diferentes juntos 
y también para divertirnos porque a 
veces en el mundo clásico en los 
colegios de música es muy serio, son 
muy conservadores, personalmente 
q u e r í a m á s d i v e r s i ó n p o r e s o 
empezamos Bond, para disfrutar tocar, y 
pasarla bien y de tocar fuerte pero con el 
violín” 

La agrupación cuenta hasta el día de hoy 
cuenta con siete álbumes ya terminados, 
mientras que el octavo se encuentra 
lanzándose por sencillos, primero se 
lanzó en agosto del 2019, el sencillo “I 
can’t wait”, coescrito por Bond y el 
productor Toby Pitman, este sencillo 
apareció en el programa tres veces 
nominado al Emmy, Good Omens. “I 
can’t wait” también cuenta con dos 
versiones, una instrumental y otra vocal, 
cantada totalmente por Eos. Seguido de 
esto, en octubre lanzaron su sencillo 
"Panthera".  

Hubo una espera de cinco meses, hasta 
que “Zadok the priestess” se lanzó en 
plataformas el 26 de marzo del 2020 y 
por último su más reciente sencillo 
lanzado el 25 de Junio, “Come Home”, 
compuesta en los Air Studio de Londres 
y lanzada a través de Windsor Avenue 
Records (Orchard Distribution) y con 
apenas unos días de haber sido lanzado, 
se posicionó en el lugar #1 en el iTunes 
Classic por encima de cantantes de 
renombre como Celine Dion, Andrea 
Boccelli con Ed Sheeran y Dua Lipa. 

En su página oficial, Eos comentó sobre 
cómo había nacido “Come Home”: 
“Escribimos Come Home con Toby 

Pitman, y ese día había ido a su oficina 
en Air Studios para escribir música 
juntos. A veces algo simplemente hace 
clic y es como si la música siempre 
estuviera ahí y simplemente la sacas. 
Come Home salió en 30 minutos, y solo 
teníamos que organizarnos para que 
cada una tuviera partes para grabar.” 

Aunque Bond aún no nos revelara 
cuando específicamente saldrá su álbum 
completo, sabemos que cada una de las 
melodías que este incluya hará vibrar a 
todos sus fans, si tan solo con cuatro 
sencillos, se han sabido posicionar en #1, 
es un hecho que son augurio de éxito 
para su próximo álbum.. 

Su última presentación en vivo fue el 25 
de enero del 2020, en el London Union 
Chapel , un lugar mágico. Cabe 
mencionar que la iglesia Unión Chapel 
corrió el peligro de ser destruida hace 
unas décadas, sin embargo ahora es 
considerada el templo musical de 
Londres. 

Gay-Yee .- “Es una locura en ese 
escenario, toda esa presentación es la 
del nuevo álbum, fue impresionante 
tocar en Londres porque no habíamos 
tocado ahí, muchos de nuestros amigos y 
familiares pudieron ir a vernos. Fue 
encantador que los amigos y las familias 
pudieran ir porque normalmente 
tocamos y no conocemos a nadie en la 
audiencia, pero bueno lo hace más 
estresante porque tienen a la gente que 
quieres en la audiencia y es aterrador.” 

Después de ese excitante y exitosa 
presentación, las chicas de Bond como



el resto del mundo se encuentra en cuarentena, 
extrañando los escenarios y a su equipo de 
trabajo, ellas mismas nos cuentan su día a día en 
esta contingencia.  

Gay-Yee.- “Bueno es difícil porque no te dejan 
salir mucho y donde vivo es en el el centro de 
Londres que están como locos, esta tan lleno, hay 
gente que está saliendo, es como esa película que 
ves que esta el trafico en la calle, hay gente por 
todos lados. He estado aprendiendo el hukulele, 
muchas cosas nuevas, me la he estado pasando 
muy bien. Lo estoy disfrutando, de verdad, lo 
estoy disfrutando bastante. Dije si voy a estar 
poder viendo Netfl ix y muchas cosas pero no he 
tenido oportunidad, pero eso es por los niños, 
solamente tengo un niño y lo está haciendo muy 
difícil pero bueno” 

Elspeth.- “Yo también, me parece que me puedo 
relajar, estoy cerca de la playa entonces paso 
mucho tiempo ahí, es un buen momento para 
hacer música, para escribir música, para empezar 
a hacer más canto, a mi me parece muy bien 
porque es algo diferente que siempre estás a la 
carrera y ahora te detienes un poco.” 

Eos.- “Si es muy bonito tener tiempo para la 
familia, las mascotas, no tener que ir a la carrera 
algún lado es una de las cosas que más disfruto 
sobretodo en las mañanas, tener que ir a Londres  
tan lleno de gente, no tengo que estar en ningún 
lado, me parece mejor pero extraño a mi gente a 
mis colegas, a mi familia.” 

Tania.- “Yo creo que similar a las demás, 
normalmente siempre estoy a la carrera hacia 
todos lados y cuando estas a la fuerza a quedarte 
en algún lugar sin moverte, me hace pensar 
mucho sobre las cosas si realmente son 
importante así que si, tengo que decir que de 
algunas maneras trato de cortarme del mundo 
exterior y de disfrutar de todo lo que escribo para 
el violín, esperar a leer los libros que he estado 
acumulando, es un momento de cumplir varios 
propósitos y también de cocinar mucho. No tanto 
ejercicio.” 

Entre muchas preguntas que sus fans desean 
hacerle a este increíble grupo, existe una que para 
mi fue de suma importancia realizarla y es, si cada 
una de sus integrantes ha realizado sus sueños a 
lo largo de estos años siendo parte de Bond. 

Gay-Yee.- “Si, creo que si hemos tenido muy 
buenos momentos a lo largo de nuestra carrera, 
hemos tocado en lugares impresionantes, son 
cosas que puedes ir palomeando de tu lista de 
cosas por hacer, entonces si, me siento muy 
satisfecha.” 

Tania.- “Si, creo que hemos tenido la oportunidad 
de viajar por el mundo, visitar estos grande países, 
estos grandes lugares para dar conciertos 
ciudades, conocer culturas, somos tan afortunadas 
que si, si hemos logrado muchas cosas 
impresionantes y estamos muy agradecidas de 
haber experimentado eso, y no podemos esperar 
a regresar ya lo más pronto posible.” 

Elspeth.- Creo que eso sería un sueño, de 
continuar, que esto siga creciendo como sea 
posible con esto porque nos divertimos mucho 
haciéndolo, poder tocar juntas, con tus amigas 
más cercanas es una cosa hermosa. 

¿Qué país y/o audiencia, disfrutan más al 
estar ustedes en el escenario? 

Elspeth.- ¡MÉXICO! 

Gay-Yee.- Es el mejor, realmente aprecian la 
música. 

Elspeth.- La siguiente vez vamos a ir, de verdad 
esperamos volver, si sería muy divertido tener más 
conciertos con los mexicanos, hermoso. 

Tania.- Tenemos que visitar Monterrey, nos 
gustaría regresar a México, y América del Sur, 
sería impresionante. También quiero ir a Australia 
otra vez, me gustaría ver a mi familia, me siento 
muy lejos de ellos, es difícil y sería bueno tocar 
otra vez en la casa de la ópera en Sídney, no sé 
qué piensen ustedes. 

Gay-Yee.- “Si a mi también me gustaría ir a 
Australia, y en Italia también. 

Cuéntenos chicas, ¿Cuanta diferencia hay 
entre las audiencias de Europa, Asia a las 
de Latinoamérica? 

Gay-Yee.- “Si hay mucha diferencia en las 
audiencias, sobre todo en las de Asia a las de 
América del Sur por ejemplo, diferentes 
civilizaciones.” 

Eos.- “Son muy diferentes porque puedes tener 
algo de Inglaterra, algo de España o de Italia, son 
más apasionados, son más considerados por 
ejemplo en Francia, dentro de Europa en general 
así son pero luego America Latina es muy 
emocionante.” 

Gay-Yee.- “O en Corea donde solamente se 
sientan y están ahí sentados con los globos que 
hacen que se golpeen.” 
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Eos.- “En el norte de Europa 
solamente están aplaudiendo 
todos juntos, creo que era Suecia o 
Noruega, no recuerdo, pero solo 
estaban aplaudiendo todos al 
mismo tiempo y no sabíamos qué 
hacer.” 

Elspeth.- “Cuando fuimos a centro 
America, antes de que salgamos ya 
están gritando y divirtiéndose, la 
fiesta ya empezó antes de que 
siquiera salgas y des la primera 
nota, es muy divertido y como 
banda nos alimenta ese tipo de 
reacciones de las audiencias, nos 
ayuda.” 

¿Que siente Bond al estar en 
un escenario? 

Gay-Yee.- “Es impresionante, es 
algo muy emocionante, porque nos 
hace vibrar cuando haces un 
concierto, nos toma tanto bajar 
porque estamos tan alto, con los 
humos muy altos, es orgásmico. 
Pero de verdad es algo que no 
puedes decir exactamente qué es 
porque estás soltando todo tipo de 
químicos en tu cerebro, estás muy 
emocionada.” 

Eos.- Si a veces con la audiencia es  
algo muy personal, es un momento 
en particular con ese público, 

puedes estar haciendo el mismo 
show todas las noches pero no es 
lo mismo todas las noches, pero no 
es lo mismo todas las noches por 
las diferentes audiencias, son 
diferentes reacciones, eso es lo que 
me gusta de los conciertos en vivo, 
de cuando estás haciendo tu 
música, porque son únicos esos 
m o m e n t o s , e s a l g o m á g i c o 
realmente. Es impresionante, es 
como dice Gay-Yee, no puedes 
decir específicamente que es 
porque es algo que sientes como 
mágico, ojalá que todos en el 
concierto estén sintiendo lo mismo, 
es muy especial. 

Elspeth.- “Yo creo que nada puede 
remplazar ir a un concierto o tocar 
un concierto en vivo porque cada 
concierto al que vas tiene algo 
diferente, la música que estás 
escuchando, como público hacia 
algo contigo, o sea te cambia y 
como el artista es lo más divertido 
en el mundo porque haces lo que 
más te gusta que es tocar la música 
y luego tienes la oportunidad de 
compartirlo con mucha gente es un 
privilegio que tienes, es muy 
emocionante. Son las palabras que 
p u e d o p e n s a r, e s e l m e j o r 
sentimiento salir y tocar. Nos toma 
toda una noche bajarnos de la 
n u b e d e s p u é s d e t o c a r u n 

concierto, es una de las mejores 
cosas del mundo.” 

Tania.- “Si, yo solo tengo que decir 
lo mismo que todas las demás, es 
raro cuando estás en un concierto 
porque muy seguido sales y te das 
cuenta que has estado tanto en la 
zona de tocar tu música que ahora 
estás en un espacio especial que ya 
no piensas en nada más, más que 
en tocar, y eso es lo que me gusta, 
se siente tan raro cuando te bajas 
del concierto y dices, ¿Qué acaba 
de pasar? porque vas a este lugar 
especial, cuando te conectas con el 
público sientes la misma vibra de 
ellos, y eso lo hace todavía más 
especial, por eso todos los músicos 
al rededor del mundo ya queremos 
regresar, porque eso es por lo que 
lo hacemos.” 

Algo que sin duda caracteriza a las 
chicas de Bond, es su constante 
trabajo en los escenarios, y el 
modo en el que se tienen que 
dividir entre músicos, amas de casa, 
madres, compositoras y sobre todo 
tratar de buscar un tiempo para 
ellas mismas, las mismas chicas de 
Bond, consideran que no tienen 
espacio libre. 

Olvidándonos un poco de la 
pandemia que existe en estos 

FO
TO

G
RA

FÍ
A 

@
G

A
BR

IE
LB

LU
EL

EW
IS



momentos en el mundo 
entero y qué nos ha obligado 
a p e r m a n e c e r e n c a s a , 
ustedes, Tania, Eos, Elspeth y 
Gay-Yee; ¿Qué hacen cuando 
entre giras y conciertos llegan 
a tener un tiempo libre? 

Tania.- “¿Cuál tiempo libre?” 

Gay-Yee.- “No tenemos tiempo 
libre, todas tenemos tenemos 
hijos, entonces no tenemos tiempo 
libre, nunca hay tiempo libre, 
siempre tenemos mucha gente 
que depende de nosotros, es 
100% dedicarnos a las demás 
p e r s o n a s , s i t u v i e r a u n a 
oportunidad de detener el tiempo 
p a r a m i , c o l a p s a r í a , s e r í a 
demasiado placentero para mi. “ 

Elspeth.- “Probablemente esta es 
mi última aparición por un tiempo 
por mi nuevo bebé, ahora tengo 
tres hijos, entonces si estoy muy 
ocupada. Cuando tengo tiempo 
libre corro.” 

Tania.- “Tengo tres niños y también 
tengo una perrita hermosa que es 
mi nuevo bebé, cuando tengo 

tiempo lo llevo a la playa porque 
vivo muy cerca de la playa así que 
la llevo a caminar, paso tiempo con 
ella, mi vida es muy ocupada.” 

Eos.- “Es una de las cosas que 
hacer, he estado tratando de 
pensarlo en otra forma, porque es 
trabajo, también cuando estás con 
los niños, sobre todo cuando haces 
escuela en casa, mi tiempo libre es 
hacer todas estas cosas con los 
niños y en la casa, así que tengo 
que cambiar de pensamiento, este 
es mi tiempo libre pero vamos a 
hacer esto juntos, a pesar de que 
vengo de trabajar mucho de otra 
manera puedo decir a es mi 
tiempo libre y siento que, trato de 
hacerlo que dure mucho hasta la 
m a ñ a n a s i g u i e n t e p e r o e s 
realmente cansado” 

Después de toda esta amena 
platica que tuve con el cuarteto 
inglés, me he dado cuenta como 
es que ha sabido ganarse el cariño 
de la gente y es gracias a toda esta 
dedicación y pasión qué le ponen 
a su trabajo, y ahora qué las logré 
conocer aunque sea a través de 
u n a v i d e o l l a m a d a p o r l a 
computadora, me percaté de que 

son unas mujeres sumamente 
sencillas que se deben a su 
público, y cuando uno logra estar 
“más cerca de ellas” como yo a 
través del ordenador, se puede 
percibir una sencillez inigualable 
qué a pesar de tener millones de 
c o p i a s v e n d i d a s , y d e s e r 
precisamente el día de esta 
entrevista, el cumpleaños de una 
de ellas, y todavía darse el tiempo 
y el espacio para compartirnos un 
poco de su tiempo, es algo que se 
agradece enormemente, porque si 
antes las admiraba, ahora las 
admiro mucho más. 

Por último, queremos darle un 
enorme agradecimiento a Natalie 
Chalcraft por la coordinación y 
disponibilidad para concretar una 
entrevista  con Bond. 

El video de esta entrevista y cosas 
que no se publicaron aquí en la 
r e v i s t a , s e l o s e s t a r e m o s 
compartiendo a todos ustedes, sus 
fans y a los nuevos que apenas 
descubren a Bond, a través de 
nuestro canal de youtube; Prensa 
Acuario Tv. 
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